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Consulta di Sant’Alessandro - Villasanta (MB) 

Riunione 01/2016 del l ’8  gennaio 2016 

VERBALE 

La Consulta di Sant'Alessandro si è riunita presso i locali del Circolino di 
Sant'Alessandro "Ultima Spiaggia" in Piazza Sant’Alessandro il giorno 08/01/2016 alle 
ore 21:00, ha discusso e deliberato in merito ai seguenti punti all’Ordine del Giorno: 
 
1. Organizzazione e comunicazioni interne/esterne della Consulta 
2. Calendario incontri pubblici 
3. Principali problematiche del territorio 
4. Priorità di intervento. 
 
Presenti i seguenti membri:  
• Bellinzona Stefano (Coordinatore) 
• Immorlano Giovanni (Segretario) 
• Bramati Nadia 
• Lomuscio Giuseppe 
• Lusetti Guido 
• Panzeri Valentina 
• Sala Emanuela 
Essendo presenti 7 membri su 7 la seduta è valida. 
 
I lavori hanno inizio alle 21:15.  
Alle 21:45 circa il Vice-sindaco Gabriella Garatti raggiunge la riunione e assiste fino 
alla fine. 

1.  Organizzazione e comunicazioni interne/esterne della Consulta 
Il coordinatore Bellinzona apre i lavori introducendo la necessità di predisporre un 
sistema di comunicazione interna e di condivisione dei documenti che dia la possibilità 
ai membri di mantenere i contatti, di condividere i materiali e di collaborare, nonché di 
proporre argomenti per indirizzare i lavori. Si evidenzia inoltre la necessità di 
sviluppare un sistema di comunicazione esterna al fine di far conoscere alla 
cittadinanza gli argomenti affrontati e le decisioni prese. Bellinzona suggerisce la 
possibilità di utilizzare lo spazio messo a disposizione sul sito del Comune per le 
comunicazioni "istituzionali" oltre la creazione di una mail specifica per le 
comunicazioni esterne della Consulta. Lomuscio suggerisce la creazione di una mailing 
list da utilizzare come comunicazione diretta. Si ritiene necessario richiedere al 
Comune di formalizzare la richiesta di utilizzo della Sede del Cai (Via L.da Vinci) quale 
sede ufficiale della Consulta. 

2.  Calendario incontri pubblici 
All'unanimità, dopo breve discussione, si decide di stabilire in lunedì il giorno 
settimanale per gli incontri con frequenza, inizialmente, quindicinale. Ore 21.00. 
Prossima riunione convocata il 25/01/2016. 
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3.  Principali problematiche del territorio 
Immorlano introduce la necessità di un incontro specifico con Sindaco/Assessore 
competente al fine di avere direttamente informazioni ed aggiornamenti sullo stato del 
fallimento della società Villasanta Village Srl (Area Nord). Si decide di richiedere 
un incontro in base alla disponibilità dell'assessore competente. Immorlano e Bramati 
informano i membri della Consulta della volontà dei residenti di Via Fieramosca di 
presentare un esposto alla Asl di Monza al fine di eseguire una verifica sullo stato 
igienico/sanitario del cantiere. Bellinzona suggerisce che tale esposto venga inviato 
anche alla Consulta per conoscenza.  
Lusetti informa i membri che il Comune ha istituito un bando per la realizzazione dello 
studio idrogeologico e del reticolo minore nella zona di Via Baracca, l'incarico è 
stato assegnato. Panzeri segnala che in Via della Resega e Via Montello sono presenti 
buche sulla carreggiata e l'assenza del marciapiede crea continue situazioni di pericolo 
per i residenti.  
Lomuscio evidenzia la problematica legata alla mobilità e alla sicurezza 
considerando l'aumento di furti di abitazione e si propone la creazione di "catene 
informative" utilizzando gli strumenti tecnologici attualmente a disposizione (es. 
whatsapp). Suggerisce, inoltre, di stimolare una maggiore "educazione" stradale al 
fine di migliorare la sicurezza nella mobilità cittadina.  
Sala introduce la questione di piazza Canova, area che richiede intervento di 
riqualificazione ambientale. Bramati propone che i membri si impegnino in prima 
persona per ripulire delle zone specifiche. Bellinzona evidenzia la necessità di 
richiedere che parte del parco Sala (via Segantini) venga utilizzato quale "area cani".  

4.  Priorità di intervento. 
Si decide di rimandare alla prossima riunione la decisione sulle priorità di intervento. 
 
Alle ore 23.00, evasi gli argomenti all'ordine del giorno, si chiude la riunione. 
Tutti i membri hanno partecipato all’intero svolgimento dei lavori. 
 
Il Segretario Il Coordinatore 
 
…………………………………….…… …………………………………….…… 
Giovanni Immorlano Stefano Bellinzona 
 
I membri della Consulta 
 
…………………………………….……. …………………………………….…… 
Nadia Bramati Giuseppe Lomuscio 
 
…………………………………….…… …………………………………….…… 
Guido Lusetti Valentina Panzeri 
 
…………………………………….…… 
Emanuela Sala 


